

Las acciones comenzaron el mes con una nota positiva, mientras los inversores se preparan para una serie de informes económicos y consideran los impactos de las elecciones francesas en los mercados. En la cuenta regresiva para el importante informe de empleos de EE.UU. del viernes, Wall Street evaluará una serie de datos y comentarios de funcionarios de la Reserva Federal para obtener pistas sobre los próximos pasos del banco central. Las acciones europeas rompieron una racha de cuatro días de pérdidas y el euro subió, ya que los resultados de las elecciones francesas sugirieron una menor probabilidad de políticas extremas provenientes de la extrema derecha.

Los inversores están ajustando sus estrategias después del debate presidencial de la semana pasada. Los estrategas de Morgan Stanley recomiendan a los inversores de renta variable que se mantengan selectivos y mantengan una inclinación hacia acciones de calidad en EE.UU. de cara a la temporada electoral. En una nota separada, la firma indicó que la creciente perspectiva de una victoria presidencial de Donald Trump hace que las estrategias de empinamiento de la curva de rendimientos sean una apuesta atractiva, ya que es probable que el crecimiento se desacelere y la inflación aumente bajo tal escenario.

El índice S&P 500 subió un 0.3%, mientras que el índice CAC 40 de Francia saltó hasta un 2.8% antes de retroceder algunas ganancias. Las acciones bancarias lideraron el avance en el índice Stoxx 600 de Europa, con los prestamistas franceses Societe Generale SA, BNP Paribas SA y Credit Agricole SA subiendo más del 5%. El euro subió a su nivel más fuerte desde mediados de junio. Los rendimientos del Tesoro a 10 años aumentaron seis puntos básicos al 4.45%. El dólar fluctuó.

Boeing Co. acordó recomprar Spirit AeroSystems Holdings Inc. por \$37.25 por acción en un acuerdo totalmente en acciones que valora al proveedor en \$4.7 mil millones, deshaciendo una separación de dos décadas mientras el fabricante de aviones intenta solucionar sus defectos de fabricación.

Meta Platforms recibió una advertencia sobre su modelo de suscripción para servicios sin anuncios en Instagram y Facebook, arriesgando potencialmente multas importantes en la última ofensiva de la Unión Europea contra las grandes tecnológicas bajo nuevas reglas estrictas.

Fuente: Bloomberg.